

GO.WEB.ID

Resmi Dilaunching, Kantor Advokat Armen Bakar dan Jamgadannews.com

Linda Sari - [BUKITTINGGI.GO.WEB.ID](https://www.bukittinggi.go.web.id)

Mar 10, 2023 - 22:21



Armen Bakar serta awak media Bukittinggi

Bukittinggi--Peresmian Kantor Hukum dan Pengacara Armen Bakar serta Media Jamgadannews.com digelar di Jalan Veteran no no 216 B Luak Anyir Kecamatan Mandiangin koto Selayan Kota Bukittnggi pada Jum'at (10/03).

Hadir pada acara tersebut Kalapas Bukittinggi Marten Bc.I.P., S.H, Kepala Sekolah SMK Paramitha Bukittnggi Munadi, Ketua KPU Bukittinggi Heldo Aura, dan seluruh undangan serta puluhan awak media.

Pimpinan umum Jamgadannews.com Rudi Arnel menyampaikan selama ini kita melihat kita bersama bersama rekan rekan media kita hanya terpaut dengan anggota liputan atau biro daerah

"Dengan kita bermusyawarah bersama rekan-rekan sejawat kita buat sebuah media ini untuk meningkatkan kualitas Bukittinggi bagaimana Bukittinggi bisa mendirikan sebuah media," ujar Rudi.

Diterangkannya, selama ini kita hanya menjadi anggota saja dan kita saat ini membuat liputan daerah sampai Nusantara.

"Kita juga bekerjasama dengan Advokat Armen Bakar untuk membentuk sebuah media juga sebuah perusahaan atau media dan alhasil dapat berkantor disini, kita sudah bisa menempati kantor baru di Jalan Veteran no 216 B Luak Anyir Bukittinggi," terang Rudi.

Ia berharap, semoga dengan adanya kantor ini kita dan rekan-rekan bisa untuk mengembangkan inovasi dan inspirasi kita untuk selanjutnya.

Sementara itu Advokat Armen Bakar, SH menyampaikan, meskipun sederhana namun berlangsung khidmat dan lancar.

"Para tamu undangan makanan bersama dengan para anak-anak dari pondok pesantren Daarul Amal perumnas Grand Muslim III Giriang-giriang Pakan Kamis Kabupaten Agam. Ada sebanyak 16 santri dan gurunya mencicipi hidangan tersebut," kata Armen Bakar.

Setelah sesi makan bersama pemilik Kantor advokat itu memberikan sedikit santunan kepada santri.

" Mudah-mudahan kantor advokat diberkahi Allah SWT, sebagai penegak hukum, bisa membantu lebih banyak orang dan hukum di Indonesia lebih terbuka lagi," sebut Khonita Mahmuda salah seorang pengurus ponpes yang dikepalai Ustadz Abdul Razzaq.